



うさぎ組だより

社会福祉法人 尚徳福祉会

保土ヶ谷保育園

平成 28 年 9 月号

暑い毎日だった 8 月。突然の豪雨や雷など、夏ならではの気象現象を眺める為に窓にピッタリくっつき、友だちと「あめ、すごいね」「かみなりこわいね。おへそとられちゃう」 晴れた日に入道雲をみて「くも、おっきい」暑い日中には「はやくおちやのみたーい」などかわいいつぶやきや会話が沢山聞こえてきて保育士が目を細めました。リズム、踊り、クラスでのお店屋さんごっこなどでは 1 歳児を優しくおもてなし。会話が成長すると共に友だち、他クラスの子などと深く関わる姿も見られ、制作・パズル遊びなどでは集中して取り組む姿もあり、日々の成長が大変感じられました。

9 月は運動会に向けて積極的に体を動かし、友だちとの会話や交流を楽しみながら残暑の中、元気な明るいさぎぐみで過ごしていきたいと思います。



みずあそび&プールあそび

8 月は水遊び、プール遊びを心ゆくまで楽しみました。最近では水の中で腹ばいになってバシャバシャ。水車を水の中やプールの外に出して回り方の違いを楽しんだり、ジョウロで友だちとかけあったり自分にかけてみたり。キャッキャ。わあー。など活気あふれる声が響きました。またテラスの柵から幼児クラスの体操、プール活動を眺めて手をふったり、「ここよ！」と声をかけ、幼児クラスからは あっ。〇〇ちゃん。など思わぬ所で交流がありました。

水遊び初めの頃のドキドキはすっかり自信や楽しさに変わっていました。水遊び前の着替えは自分の順番が待ち遠しく、着替えている友だちのそばに寄ってきたり、カゴを柵から持ってきたり。ワクワク感がヒシヒシと感じられた活動でした。 保護者の皆さまには準備を何回もしていただいてありがとうございました。



もったいないばあさん音頭



先日行われた夏祭りに向けて 7 月からもったいないばあさん音頭を少しずつ踊ってきました。初めは『もったいないって??』と意味も分からず見ようみまねで踊っていましたが、もったいないばあさんの絵本を読んだり、何回も繰り返すうちに親しみがわき、最近では午睡の目覚めに曲をかけると、寝起き直後に踊りだしたりする姿までみられました。

また、手洗いのお水だしすぎ・・・もったいない

ごはんつぶの食べ残し・・・もったいない など様々な場面でもったいないばあさんが登場。印象に残った様です。

今後もきっと登場する予感が！ぜひお家でもお話ししてみてください。



クラスの好きなあそび BEST 3

- 1・・・ 粘土
- 2・・・ パズル
- 3・・・ レゴブロック

(レゴでおうち・動物園づくり)

押入れ横にゆっくりすごせるコーナーが登場し遊びを落ち着いておこなったり、レゴブロックと木のおもちゃのコラボレーションを考え、こんな遊び方が！など、素敵な広がりも見られます！

